

Stellungnahme

Eingebracht von: Einberger, Veronika

Eingebracht am: 18.09.2020

Diesem Entwurf zur Gesetzesänderung möchte ich widersprechen. Es sind darin zu unklare Definitionen enthalten, die überbordend ausgelegt werden können und Willkür Tür und Tor öffnen. Ich stimme der derzeitigen Handhabung, wie Epidemie definiert wird nicht zu und befürchte aufgrund des vorliegenden Entwurfes weitere ausufernde Einschränkungen. Ich möchte keine weiteren Einschränkungen meiner Persönlichkeitsrechte mehr hinnehmen und meine Eigenverantwortung - wie immer - wenn die Schnupfen- und Grippezeit beginnt, wahrnehmen können.